



Wien, 20. Jänner 2012

Geschäftsführung der
Wiener Stadthalle Betriebs- und
Veranstaltungsges.m.b.H.
zH Hr. Professor Dr. Gerhard Feltl
Vogelweidplatz 14
1150 Wien

Sehr geehrter Herr Professor,
lieber Gerhard!

Mit Dank bestätige ich den Erhalt Deines Schreibens vom 17. Jänner 2012, in dem Du mich über Dein Ausscheiden aus dem Unternehmen mit 31. Jänner 2012 informierst. Die vielen Innovationen der Wiener Stadthalle tragen Deine Handschrift und sind eine große Bereicherung für die Stadt Wien.

Bei dieser Gelegenheit wünsche ich auch der neuen Geschäftsführung der Wiener Stadthalle weiterhin viel Erfolg.

Lieber Gerhard, für Deine neue Herausforderung wünsche ich Dir viel Kraft und vor allem viel Freude.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Beatrix Karl